
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Stade de o Paulo

REQUERIMENTO

REQUER DA PREFEITURA
PAL RUC. DA E PODA DE GALHOS DE

ARVORF DF PRAÇAS ? [CAS CONFORME
ESPII IFICA

SENHOR PRENDE» rr:

CONSIDERANDO que fomos acamados paxa Sra Sun Ju, que somou pmwdéncvas a
Praeuura Mummpal para & focada das Pvzças Púhhcas & a poda dos
gamas das arvores suuauas nas esqumas entre as mas

-Ahrão Euzmam e Mam Bruno Regme (pmmcuxo zuzomvu)
-Ma'm de Souza e em Wgnwo (pvomculu 2020333137).

CONSIDERANDO que «estas praças puhhcas a grama está muuo elevada (avumnendu u
ahnga de ammais peçonhentos & wmpedmda a uso do bocal pela:
moracmes de namo

CONSIDERANDO que a poda dos games das arvores & necessaria para manulenção da
mmmação a que garante a segurança pubhca no um.

REQUEREMOS na Wma regwmemal, anos mundo 0 douto menina, 3215 armado e
Poder Execmwu para que solicita ao Orgão oompenente as medwdas
uewssanas Apos 5er dado retoma a esta Casa de Leis

SALAms 555565, 09 DE FEVEREIRO DE 2021.
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